













APARTAMENTO PLANTA BAJA 3 DORMITORIOS 4.5 BAÑOS EN ESTEPONA

Estepona

REF# R5170000 - 849.000€

3	4.5	144 m²	20 m ²
Beds	Baths	Built	Terrace

Este apartamento en planta baja en Dominion Beach, Estepona Este, le sitúa en una de las zonas de mayor crecimiento de la Costa del Sol, con excelente potencial de inversión. La propiedad, de 144 metros cuadrados, ofrece esa rara combinación de amplitud y ubicación que los compradores buscan en esta codiciada parte de la costa. Ubicada en un tramo de litoral famoso por sus playas, estilo de vida y sol durante todo el año, la Costa del Sol sigue atrayendo tanto a residentes internacionales como a turistas, lo que garantiza una fuerte demanda de viviendas de calidad. Con el encantador centro histórico de Estepona a solo unos minutos y Marbella a poca distancia, el apartamento ofrece una combinación de vida estilo resort y la comodidad de estar cerca de algunos de los mejores restaurantes, campos de golf y opciones de ocio de la región. En el interior, encontrará tres dormitorios y tres baños (dos en suite). El salón se integra en una zona de comedor y cocina de concepto abierto, con barra de desayuno y amplio espacio de almacenamiento. Hay una chimenea moderna para las noches más frescas, y el dormitorio principal cuenta con vestidor, un espacio de almacenamiento adecuado que se agradece cuando no se vive de maletas. La terraza cubierta de 20 metros cuadrados tiene espacio para una mesa de comedor y una zona de estar, permitiéndole disfrutar de comidas al aire libre la mayor parte del año. Todos los baños son contemporáneos y toda la propiedad presenta tonos neutros que no pasarán de moda rápidamente.



Estepona Este le sitúa lo suficientemente cerca de Marbella para disfrutar del glamour, pero lo bastante lejos para evitar el bullicio. Está a minutos de buenas playas, comercios locales y restaurantes frecuentados por residentes. El acceso a la autopista AP-7 significa que el aeropuerto de Málaga está a menos de una hora en coche y Gibraltar es fácilmente accesible para excursiones de un día. Las escuelas de la zona atienden tanto a familias españolas como internacionales, con varias opciones de currículo británico cercanas. El casco antiguo de Estepona ofrece un ambiente español auténtico, con sus mercados semanales y bares de tapas familiares. Al mismo tiempo, las nuevas urbanizaciones proporcionan comodidades modernas, como supermercados, centros médicos y deportivos. El sendero costero conecta con localidades vecinas para pasear o ir en bicicleta, y el servicio de autobús local circula regularmente hacia el centro de Estepona y a lo largo de la costa. Toda la información sobre la propiedad ha sido proporcionada directamente por el propietario. El agente inmobiliario actúa únicamente como intermediario y no puede garantizar la exactitud o integridad de estos datos. Se recomienda a los posibles compradores realizar su propia diligencia debida para verificar la información importante. Gracias por su comprensión.



















silversea































silver**sea**





















